



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



Fonte de translittération arabe

Cette fonte de translittération arabe pour Macintosh, basée sur le NewBaskerville, est celle qui a été développée par Olivier Cabon.

■ Au format « Postscript », elle regroupe l'ensemble des caractères utiles et comprend quatre « polices » : « romain », italique, gras, gras italique. Pour l'utiliser, il suffit de glisser les quatre fichiers de polices « téléchargeables » et la valise de « fontes-écran » sur le dossier système (ou d'activer cette dernière avec ATM DeLuxe).

■ Elle est accompagnée d'une police « bitmap » appelée « translittération » et basée sur le Chicago — qui sert à visualiser facilement les caractères dans l'accessoire « clavier » — et du « clavier » ThotM arabe qui est, lui aussi, à glisser sur le dossier système et qui permet d'obtenir tous les caractères directement... au clavier :

